

Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge, Mittwoch, 25. Oktober 2017

## Wir bauen Brücken ... und sind mobil in Mühlheim

Ziel des Freundeskreises in Mühlheim ist es, Flüchtlingen bei der gesellschaftlichen Integration zu unterstützen. Neben der Frage der Unterbringung ist die Mobilität heute ebenso wichtig wie Essen und Kleidung. Darum engagiert sich der „Freundeskreis für Flüchtlinge“ erfolgreich für eine ausreichende Zahl von Fahrrädern und hat eine Fahrradwerkstatt eingerichtet.



Zudem werden Flüchtlinge in ihrem Verhalten im Straßenverkehr geschult. Ein erster Fahrrad-Trainingskurs für Anfängerinnen und Anfänger fand in den Herbstferien statt. Vermittelt wurden von den ehrenamtlichen Trainern Reinhard Raab und Uli Arzberger Verkehrsregeln und Lenksicherheit.

Das Training fand im Hof der Goetheschule statt. Dankeschön an die Trainer und die Goethekids für die Unterstützung.